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CGIL allarmata per il breve periodo di presentazione delle domande di sgravio sulla TIA.
Tassa rifiuti, Barbiero: "Così arriveranno meno domande".
Barbiero: "Il Comune, attraverso la sua municipalizzata, dica l'entità del fondo di solidarietà e
come vuole distribuire le agevolazioni. Sono circa un migliaio i trevigiani che potrebbero
beneficiare degli sconti sulla TIA 2012, ma il tempo a disposizione per presentare la domanda e
la scarsa comunicazione rischiano di abbassare drasticamente questo numero".

Lo ha detto oggi Paolino Barbiero, segretario generale della CGIL di Treviso.
"Seppur l'iniziativa dell'Amministrazione comunale trovi il sostegno del Sindacato la
scadenza fissata al 30 settembre prossimo e la mancanza di conoscenza del valore dello
sconto, infatti, secondo il segretario generale rischiano di costituire un ostacolo alle richieste per
le agevolazioni delle utenze domestiche. "I CAAF dei Sindacati, con la chiusura estiva, non
avranno il tempo utile per rilasciare il certificato ISEE necessario per accedere allo sgravio non
ancora indicato della terza e quarta rata – dice Barbiero - e neppure gli uffici della Treviso
Servizi avranno modo di far fronte alle richieste".

"Abbiamo capito le fasce di reddito complessivo annuo sulla base delle quali assegnare
l'agevolazione – ha aggiunto Barbiero - ma non ci è ancora stata comunicata l'entità esatta del
fondo di solidarietà che rispetto alla delibera del Comune di Treviso la società dei servizi di
igiene ambientale mette a disposizione e in che modalità verrà ripartito tra gli aventi diritto.
Chiediamo, allora, al Comune di Treviso e alla sua società in house di fare trasparenza su
quest'ultimo aspetto, – ha continuato Barbiero – di fare una buona comunicazione sull'iniziativa
e di posticipare la data di scadenza della richiesta, mettendo così i Caaf nelle condizioni di poter
offrire questo importante servizio e i trevigiani di poter accedere allo sgravio sulla tassa rifiuti".

"Inoltre – ha concluso Barbiero - alla luce della prossima fusione della municipalizzata in
Contarina questo potrebbe rappresentare un punto di partenza positivo per allargare la platea
dei beneficiari a livello provinciale". Secondo stime fatte su altre multiutilities del territorio, infatti,
sarebbero così ben oltre le 5mila le domande di sgravio avanzate dai cittadini della Marca.
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